
Protokoll der Generalversammlung des Angelsportvereins Ottersheim 1973 

e.V. vom 21.02.2015 

 

Tagesordnung: 1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

   2. Bericht des 1. Vorsitzenden 

   3. Bericht des Schriftführers 

   4. Bericht des Kassenwarts 

   5. Bericht des Gewässerwarts 

   6. Bericht des Jugendwarts 

   7. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

   8. Wahl der Kassenprüfer 2015 

   9. Ehrungen 

   10. Wahl der Vorstandschaft 

   11. Wünsche und Anträge 

 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende des Angelsportvereins, Stefan Lutz, konnte zur Generalversammlung 2015 im 

Bürgerhaus Ottersheim 27 Mitglieder, davon 26 stimmberechtigt, begrüßen. Zu Beginn der 

Versammlung stellte Stefan Lutz fest, dass die Einladung frist- und formgerecht veröffentlicht wurde 

und die Tagesordnung den anwesenden Mitgliedern vorliegt. Anschließend wurde der verstorbenen 

Mitglieder des vergangenen Jahres gedacht.  

 

2. Bericht des 1. Vorsitzenden 

In seinem nun folgenden Bericht ging Stefan Lutz auf die wichtigsten Aktionen und Ereignisse des 

vergangenen Jahres ein. 

 Im letzten Jahr fanden 4 Arbeitseinsätze am Weiher statt, bei den Arbeitseinsätzen wurden 

die angelegten Angelplätze gepflegt. Zurzeit gibt es ca. 40 – 45 befestigte Angelplätze. Am 

Mittelgang wurde der geschaffene Platz aufgefüllt. Die Insel an der Sandbank wurde befestigt 

und eingeebnet. Dieses Jahr werden bei den Arbeitseinsätzen die Plätze weiter ausgebaut 

und befestigt. 

 Es fanden 3 Hegefischen, das Jugendcamp mit Nachtlager und ein Nachtfischen statt. Beim 

Nachtfischen waren auch Angler von anderen Vereinen eingeladen, somit konnten an diesem 

Abend 24 Angler begrüßt werden. Am Nachmittag des Königsfischens wurde ein 

Tandemfischen durchgeführt, hier nahmen 10 Mannschaften teil. Beim Abfischen wurde 

mittags das Freundschaftsfischen mit Offenbach veranstaltet, bei dem 4 Offenbacher Angler 

dabei waren. 

 Der Angelsportverein beteiligte sich auch letztes Jahr wieder an der Ausrichtung der Kerwe 

und leistete 134 Arbeitsstunden. Es wurde frisch panierter Fisch angeboten, der wie in den 



Jahren zuvor auch wieder schnell ausverkauft  war. Da fast die komplette Küchenmannschaft 

aus dem Vorjahr angetreten war, wusste schon jeder was für Arbeiten auf ihn zukommen 

würden und somit ging vieles leichter und es war kaum Organisation nötig. Auch hier 

nochmals vielen Dank an das Küchenteam. Im Getränkestand ist schon seit Jahren immer die 

gleiche Besatzung eingeteilt und ist deshalb ein eingespieltes Team. Die Dienste an der 

Ottersheimer Kerwe werden nicht nur durch Arbeitsstunden sondern von einigen Mitgliedern 

auch durch freiwillig geleistete Stunden erbracht. Die Vorstandschaft möchte sich bei allen 

bedanken, die hier oder auch im Laufe des Jahres ein paar extra Stunden für den Verein 

opfern. 

 Darüber hinaus nahm der ASV mit einer Mannschaft an den ersten Ottersheimer Bärenspielen 

teil und erreichte nach manch schwerem Kampf den ersten Platz. 

 An der Vereinshalle fanden letztes Jahr einige Arbeitseinsätze statt. Die Vorstandschaft würde 

sich über ein paar neue Gesichter bei den Arbeitseinsätzen freuen. Der Dank gilt auch hier 

den Mitgliedern, die sich die Zeit genommen haben um das Projekt voranzutreiben. Zurzeit 

laufen die Fließarbeiten und sollten bald abgeschlossen sein.  Es werden natürlich auch 

dieses Jahr wieder Arbeitseinsätze stattfinden, bei denen die Vorstandschaft auf Hilfe 

angewiesen ist. Die Arbeitseinsätze werden wieder im Amtsblatt und Internet angekündigt.  

 Das Räuchern von Forellen ist schon ein fester Bestandteil im Vereinskalender geworden und 

erfreut sich einer stetig wachsenden Nachfrage. So wurden im Frühjahr ca. 380 Stück und im 

Oktober ca. 400 Stück geräucherte Forellen verkauft. Das nächste Forellenräuchern findet am 

28.03.15 statt. Auch hier würde sich die Vorstandschaft, gerade beim Forellenputzen am 

Freitag Nachmittag, über helfende Hände freuen.   

 

3. Bericht des Schriftführers  

Schriftführer Jürgen Weimann informierte die Mitglieder über die folgenden Punkte: 

 Im letzten Jahr fanden 11 Vorstandssitzungen statt, die alle protokolliert wurden. 

 Schwerpunkte der Sitzungen im vergangenen Jahr waren 

o Arbeiten an der Vereinshalle 

o Veranstaltungen wie Hegefischen, Forellenräuchern und Kerwe 

o Planung der Arbeitseinsätze am Gewässer 

 Mit Stand 31.12.2014 hatte der Angelsportverein 210 Mitglieder, davon Aktiv 124, Passiv 63 

und Jugendliche 23. 

 Im letzten Jahr sind 6 Mitglieder in den Verein eingetreten, ausgetreten sind 4 Mitglieder und 

verstorben 2 Mitglieder. 

 

4. Bericht des Kassenwarts 

Kassenwart Stefan Fuchs gab zunächst einen detaillierten Bericht über die Einnahmen und Ausgaben 

aus den verschiedenen Veranstaltungen. Weiter informierte Stefan Fuchs die anwesenden Mitglieder 

über die Kassenstände und das Vermögen des Vereins. Der Zuschuss der Gemeinde zur Vereinshalle 

von 15% der Bausumme ist im Juli dieses Jahres eingegangen. 

Schwierigkeiten bereitet nach der SEPA-Umstellung weiterhin das Abbuchen der Mitgliedsbeiträge. Es 

wurden noch nicht alle Beiträge für 2014 abgebucht. Bis Ende April 2015 sollen sowohl die noch 

fehlenden Beiträge für 2014 als auch die Beiträge für 2015 eingezogen werden. 

Zum Abschluss seines Berichts informierte Stefan Fuchs die anwesenden Vereinsmitglieder, dass er 

nach 6 Jahren Tätigkeit als Rechner für die nächste Amtsperiode nicht mehr zur Verfügung steht. Er 

bedankte sich bei allen Vereinsmitgliedern für die gute und konstruktive Zusammenarbeit. 

 



5. Bericht des Gewässerwarts 

Gewässerwart Ralf Hilsendegen berichtete von den genommenen Wasserproben und attestierte den 

Vereinsgewässern eine gute Wasserqualität.  

In 2015 wird das Vereinsgewässer mit folgenden Fischen besetzt:  

• 300 kg Rotaugen, Klasse R4 (20 – 30cm) 

• 100 kg Barsche (200 – 800gr) 

Darüber hinaus ist für das Frühjahr ein Besatz mit 150 kg Forellen geplant. 

 

6. Bericht des Jugendwarts 

Jugendwart Maximilian Kullmer ging in seinem Bericht zunächst auf das Jugendangeln 2014 ein. Das 

Jugendangeln fand vom 22.08. – 23.08. statt und es nahmen 10 Jugendliche daran teil. Es wurde am 

Freitag und am Samstag je 1 Durchgang durchgeführt, dazwischen konnte frei geangelt werden. Die 

Verpflegung wurde vom Angelsportverein übernommen. Jeder Teilnehmer erhielt einen Preis.  

Für 2015 ist neben dem Jugendangeln ein gemeinsames Fischen mit der Angeljugend aus Forchheim 

geplant. 

 

7. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Vorstandschaft 

Als Kassenprüfer waren Joachim Glatz und Patrick Fischer gewählt. Stellvertretend für die 

Kassenprüfer bestätigte Joachim Glatz dem Kassenwart eine nachvollziehbare und korrekte 

Kassenführung und bat daher die anwesenden Mitglieder, die Vorstandschaft zu entlasten. Die 

Vorstandschaft wurde daraufhin einstimmig entlastet. 

 

8. Wahl der Kassenprüfer 2015 

Als Kassenprüfer für 2015 wurden Patrick Fischer und Martin Stadel gewählt. 

 

9. Ehrungen 

Als nächster Punkt standen die Ehrungen auf dem Programm. 

 Für 20jährige Mitgliedschaft wurden Hatzenbühler Christian, Kröper Jörg und Schmitt 

Jonathan geehrt.  

 Für 25jährige Mitgliedschaft wurden Hünerfauth Günter, Kreiner Thomas, Kummler Georg, 

Lutz Stefan und Paul Sascha ausgezeichnet.  

 Die Vereins- und Jugendmeister für das Jahr 2014 sind: 

Vereinsmeister: 1. Werner Hatzenbühler 2. Frank Faath  3. Walter Miksch 

Jugendmeister: 1. Alexander Weimann  2. Jan Lutz  3. Andre´ Hilsendegen  

Der Königsfischer im Jahr 2014 war Ralf Hilsendegen. 

 



10. Neuwahlen 

Unter der Wahlleitung von Thomas Kreiner wurden zunächst der 1. Vorsitzende und der 2. 

Vorsitzende in geheimer Wahl gewählt. Die Wahl von Kassenwart, Schriftführer, Gewässerwart und 

Jugendwart erfolgte per Handzeichen. Die Vorstandswahlen brachten folgende Ergebnisse: 

1. Vorsitzender: Stefan Lutz  25 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 1 Enthaltung 

 

2. Vorsitzender: Maik Puffke  24 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 2 Enthaltungen 

Kassenwart: Tim Schippmann 26 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 

Schriftführer: Jürgen Weimann 26 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 

Gewässerwart: Ralf Hilsendegen 26 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 

Jugendwart: Maximilian Kullmer 26 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 

Als Beisitzer wurden von der Vorstandschaft Frank Faath, Patrick Horn und Alexander Glatz 

vorgeschlagen. Dem Vorschlag der Vorstandschaft wurde durch die anwesenden Mitglieder 

einstimmig zugestimmt. 

 

11. Wünsche und Anträge 

Im Vorfeld der Generalversammlung waren keine Wünsche und Anträge bei der Vorstandschaft 

eingegangen. 

Stefan Fuchs wies darauf hin, dass auf der Homepage (www.asvottersheim.de) ein Archiv angelegt 

wurde, welches viele Bilder aus der Vereinsvergangenheit enthält. Die Bilder wurden zu einem großen 

Teil von Volker Kröper zur Verfügung gestellt. An die Mitglieder wird appelliert, weitere Bilder, sofern 

vorhanden, an Webmaster Stefan Fuchs zu schicken.  

Stefan Lutz informierte, dass für die Vereinshalle ein massiver Tisch und zugehörige Bänke 

angeschafft wurden, die zukünftig für regelmäßige Stammtische genutzt werden können. 

Nachdem keine weiteren Fragen seitens der anwesenden Mitglieder vorlagen, wurde die 

Versammlung um 21.06 Uhr von Stefan Lutz geschlossen.  

 

Ottersheim, 22.02.15 

 

 

Stefan Lutz     Jürgen Weimann 

(1. Vorsitzender)    (Schriftführer) 

     

 

 


